



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」・気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和7年3月3日(月)

第18号

文責 校長 鈴木 喜克

授業参観、学年・学級懇談会、お世話になりました。

先週の金曜日は、今年度最後の授業参観日でした。たくさんの保護者の皆様に授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。今年1年間で成長したお子様の様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

3学期(令和6年度)も残すところ授業日数はわずか13日となりました。4月からの進学・進級にむけ、学年のまとめをしっかりと行ってきたいと思います。



6年生ありがとうの会 ～ 6年生に感謝の気持ちを表しました! ～

2月26日(水)、「6年生ありがとうの会」を行いました。5年生の実行委員が中心となり、1年生から5年生までの在校生が準備をしてきました。素晴らしい準備、ありがとうございました。今回の準備や会の運営をとおして、5年生は今後6年生の後を受け、安積一小の伝統を引き継ぎ、学校のリーダーとして活躍してくれることを確信しました。

会では、在校生が歌ったり、ダンスをしたり、クイズを出したりして、6年生に感謝の気持ちを伝えていました。6年生からは、お返しのダンスの披露もあり、全校生で楽しい時間を共有することができました。

6年生のみなさん、残り少ない小学校生活でたくさんの思い出をつくってください!



学校運営協議会 ～ 貴重なご意見をいただきました ～

2月20日(木)に、今年度第2回目の学校運営協議会を開催し、今年度の学校運営並びに来年度の学校運営方針について話し合いました。

会の中で、委員の皆様から学校運営に対する貴重なご意見をいただきました。その中の一つに「『笑顔あふれる安積一小』というキャッチフレーズは、子ども達だけでなく、先生方も笑顔がたくさん見られるといいですね。」というご意見がありました。

先生方にも笑顔がたくさん見られるような安積一小にしていきたいと思います。

